



COLUMNAS DE 14 ENERO 2021



COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN

"Protocolo" chafa, redes y legalidad

1. Jorge Alcocer, secretario de Salud, es un irresponsable que viene poniendo en riesgo la vida del Presidente. A casi un año de emergencia pandémica y con varios funcionarios del círculo presidencial contagiados, expone al fin un "protocolo sanitario" vulnerable y timorato para Palacio Nacional:

"El uso del cubrebocas —dijo ayer—, que también es una indicación, una recomendación, se utiliza *precisamente para aquellos que tuviesen algún síntoma...*".

Desconoce por lo visto que millones de infectados en el mundo son asintomáticos transmisores de covid, razón por la que tanto la Organización Mundial de la Salud como sus "neoliberales" predecesores insisten en el uso de la mascarilla. Dice que desde las cinco de la mañana "hay personal que está haciendo *la llamada limpieza* que ha llevado a que se *sanitice, entre comillas*, el espacio donde estamos trabajando".

¿Acaso no la "llamada" ¡es! *limpieza*?

Y con eso de que "se sanitiza *entre comillas*", ¿quiere decir que la *asepsia* es pura simulación?

2. Le preguntaron a López Obrador sobre la publicidad en medios y su respuesta la desvió hacia el silenciamiento de Trump en las redes. El tema debe revisarse, comentó, "para garantizar sin censura el derecho a la información. Ya me pronuncié por lo que hicieron las plataformas de Twitter y de Face en los últimos tiempos. No puede ser que una empresa particular se erija en la institución mundial —por sus alcances— de la censura, como la Santa Inquisición de nuestros tiempos, en lo que corresponde a las redes sociales. Eso no se puede aceptar, no se puede permitir, porque eso va en contra de la libertad. No sé si ustedes han observado que, desde que tomaron esas decisiones, la Estatua de la Libertad en Nueva York se está poniendo verde de coraje, porque no quiere pasar a ser un símbolo vacío...".

¿Pues no toda institución pública o privada en el planeta tiene reglas que deben respetarse, desde no ingresar en *short* o bikini a los templos, acotar la libertad de expresión en las fuerzas armadas o tener por ilegales los llamados a la violencia, como sucede en México? Privadas como son, las "benditas redes sociales" fijan reglas que Trump no respetó. ¿Para qué quiere que le organicen una si puede expresarse con absoluta libertad?

3. Uno de los barberos en papel de "periodista" le planteó como "clausura" o "censura" del INE que no se transmitan *íntegras* sus conferencias en abril y mayo porque la propaganda gubernamental que no sea para campañas de salud, educación o prevención de catástrofes viola la Constitución. AMLO le pidió responder al consejero jurídico, Julio Scherer Ibarra, quien leyó el Artículo 41, pero el Presidente afirmó que en sus *mañaneras* no pide votar por algún partido, sino que solo aporta información.

Para que la liga no reviente, sin embargo, debe acatar el llamado del INE y no hablar de "adversarios", "neoliberales" o "corruptos" y otros moros con tranchetes, porque sería una obvia campaña contra los demás y propaganda en favor de su partido...

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

No es el INE, es la Constitución

*Sin los extremos,
el péndulo no existiría.*

Florestán

Ciro Murayama, consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), recordaba ayer cuando en la campaña presidencial de 2006, el presidente Vicente Fox hizo la declaración de que *no había que cambiar de caballo a mitad del río*, en un claro llamado a votar por el candidato del PAN, Felipe Calderón, y no por el del PRD, Andrés Manuel López Obrador, quien le reviró aquel *¡Cállate, chachalaca!*

Así exhibió López Obrador la intervención de Fox en aquel proceso electoral, como reconocería el mismo Tribunal Electoral del Poder Judicial al declarar a Calderón presidente electo de México por una ventaja de 233 mil 831 votos, 0.56 por ciento, lo que nunca ha reconocido el tabasqueño, quien mantiene su acusación del fraude.

Los magistrados señalaron que *el actual presidente Vicente Fox, con sus declaraciones sobre el proceso, puso en riesgo la validez de las elecciones*, pero lo legitimaron.

A raíz de eso, en 2007 y a iniciativa del PRD de AMLO se hizo una reforma a nivel constitucional que impedía al Presidente de la República en turno expresarse públicamente sobre el proceso electoral con excepciones en educación, salud y emergencias naturales. Y así lo respetó Calderón en 2012, Enrique Peña Nieto en 2018 y el propio López Obrador en las locales de 2019 y 2020, cuando en los estados en los que hubo elecciones se dejaron de transmitir las mañaneras.

Pero ahora que es a nivel nacional se lanza contra el INE, cuando tendría que hacerlo contra la Constitución, que es la que establece las limitaciones, diciendo que *la mañanera no es propaganda, es información*, cuando sí, hay información, pero también propaganda.

Y es que resulta más rentable enfrentarse a esos consejeros que a lo establecido en la carta magna, que protestó cumplir y hacer cumplir y que ahora busca evadir en el tema de la transmisión de sus mañaneras en tiempos de campaña.

RETALES

1. REDES. El Presidente volvió a criticar que Facebook y Twitter cancelaran las cuentas de Donald Trump por convocar a los hechos violentos del miércoles pasado en el Capitolio, y anunció la creación de una red mexicana para impedir un gobierno mundial con el apoyo de esas redes. Descargó el proyecto en Julio Scherer Ibarra, Marcelo Ebrard, Olga Sánchez Cordero y el Conacyt;
 2. HUMO. Ayer, al tiempo que el PRI designaba como precandidato único al gobierno de Guerrero a Mario Moreno Arcos, 100 legisladoras de Morena presentaron un punto de acuerdo para retirar la candidatura de Félix Salgado, quien por los mismos motivos no debía haber sido senador de la República; y
 3. CONSEJO. Mañana se reúne el consejo general del INE para analizar las denuncias contra las declaraciones del presidente López Obrador en las mañaneras sobre partidos y alianzas, que consideran inconstitucionales por estar en periodo electoral.
- Nos vemos mañana, pero en privado

- Excélsior: [Una batalla más](#) / Juan José Rodríguez Prats (p.12)
- Reforma: [Jaque Mate](#) / [2 millones de empleos](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- Universal: [Serpientes y Escaleras](#) / [El negocio de los reclusorios privados](#) / Salvador García Soto (PP-9)
- Universal: [Historias de Reportero](#) / [Por qué me encanta "la mañanera"](#) / Carlos Loret de Mola (p.2)
- Universal: [En la Mira](#) / [Las mañaneras y la libertad de expresión](#) / Luis Cárdenas (p.6)
- Milenio: [Pensándolo Bien](#) / [López Obrador contra las "instituciones"](#) / Jorge Zepeda Patterson (PP-9)
- Excélsior: [Arsenal](#) / [López Obrador, la Estatua de la Libertad y el béisbol](#) / Francisco Garfias (p.4)
- Excélsior: [Razones](#) / [Dos horas de "censura" en la mañanera](#) / Jorge Fernández Menéndez (p.10)
- Financiero: [Estrictamente Personal](#) / [El silencio del caballero](#) / Raymundo Riva Palacio (p.32)
- Universal: [En Tercera Persona](#) / [Todos los fantasmas se le aparecieron a Sheinbaum](#) / Héctor de Mauleón (p.5)
- Excélsior: [Metro: ¿ineptitud o sabotaje?](#) / Humberto Musacchio (p.13)
- Milenio: [Día con Día](#) / [Vacunas, vacunas, vacunas](#) / Héctor Aguilar Camín (PP-3)
- Milenio: [Política Zoom](#) / [Vacunación y campaña electoral](#) / Ricardo Raphael (PP-3)
- Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)
- Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)
- Universal: [Kiosko](#) (p.23)
- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.47)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.29)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Heraldó: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Quiere Manuel Castrejón ser el candidato del PRI en Zinacantepec**
- **Reconoce que hay diversas opciones políticas trabajado en el mismo objetivo**
- **Dirigencias deben observar a quien tenga mejores condiciones de competitividad**
- **Asegura que trabajará por Zinacantepec desde la trinchera donde se encuentre**
- **Votó cabildo de Zinacantepec, en contra, imposición del secretario del ayuntamiento**
- **Listo el nombramiento de coordinador de la bancada del PRI**
- **Enrique Vargas, número uno en el país, en aprobación ciudadana**

El ex presidente Municipal de Zinacantepec, Manuel Castrejón Morales, reconoció que tiene interés en ser el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la alcaldía, exhibiendo que se mantiene cercano a la gente y consolidando un equipo territorial, con quienes definió una estrategia clara a dos días de que MORENA y sus aliados del PT y PES, ganaron la elección del 2018.

“Me encantaría, sería un honor pero no decido yo, tendrá que decidir el electorado, si al final de cuentas Manuel Castrejón comulga con un ideal que se llama Zinacantepec, vamos a participar desde la trinchera donde estemos porque eso es lo importante”, aclaró.

Aceptó que al interior de los diferentes partidos políticos se están analizando las candidaturas para los próximos comicios pero consideró que deben jugar con los militantes mejor preparados y con mayor posicionamiento en las comunidades si es que realmente quieren competir.

“Ya tuve la oportunidad de encabezar los trabajos de mi tierra, es un honor y por supuesto que ese honor quien no quisiera tenerlo, seguro estoy que para eso se hace un trabajo político-social...”

Hemos platicado con el equipo al que pertenezco, que me han acompañado siempre, son gente de todo el municipio, hemos estado en pláticas permanentes para concientizarnos y llegar a dar la lucha juntos, le toca decidir ahora a la dirigencia de mi partido, ellos sabrán quien tiene el respaldo del electorado”, subrayó.

En conversación virtual, coincidió que los vecinos de Zinacantepec tendrán varias opciones, PRI, PAN, MORENA, PVEM y el PRD, de cuyos partidos políticos están trabajando diversos personajes en obtener las candidaturas correspondientes, a quienes dijo conocer y con quienes además lleva buena relación.

“Siempre vamos a actuar con respeto hacia todos los que quieren hacer algo por el municipio porque seguramente coincidimos de querer hacer algo bueno, conozco a quienes están luchando al interior del PAN, llevo buena relación con quienes están en el verde... tengo muy en claro que se requiere una buena relación con todos los partidos y actores políticos”, dijo.

Manuel Castrejón reveló que desde hace dos años mantiene reuniones con los habitantes del municipio, quienes en este momento sostienen el deseo de seguir participando, sin embargo también le hacen ver qué rubros no atendió en su gestión como presidente municipal.

“Me han cuestionado en algunas ocasiones sobre cosas que faltaron, tengo que admitir que cualquier partida presupuestal se ve rebasada ante las necesidades de las comunidades. Cuando tienes en las manos la enorme base de datos de todas las necesidades de las comunidades y las contraponen con el presupuesto, muchas cosas quedan pendientes”, expresó.

En este sentido, consideró que en su primer ejercicio municipal faltaron muchas cosas por hacer, sin embargo se trató de una administración que se caracterizó por un buen manejo financiero, reconocido por instituciones como el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO); el Instituto Hacendario (IHAEM), la Secretaría de Finanzas, así como el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (INAFED).

El ayuntamiento de Zinacantepec ha enfrentado un evidente problema financiero, producto además de diversos endeudamientos, tema en el que dejó en claro que durante su gestión no se recurrió a este tipo de mecanismos, por el contrario se apostó por la gestión de recursos y obras tanto en el gobierno federal como en el estatal.

Resaltó que hay condiciones para que el PRI recupere el ayuntamiento, así lo marcan diversas encuestadoras serias, aunado a que la detención del alcalde, Gerardo “N”, también generará un impacto político en el territorio municipal.

La conversación completa se puede ver en el siguiente

link: <https://www.facebook.com/JoseAlam80/videos/135008791768041>

Atajos

Por la izquierda: El secretario del ayuntamiento de Zinacantepec, Adiel León, pretendió imponerse anoche al frente del gobierno municipal, sin embargo no contó con el respaldo de los miembros del cuerpo edilicio.

Lo anterior en virtud de que el Poder Judicial notificó ayer al Ayuntamiento sobre la vinculación a proceso de Gerardo Nava Sánchez, el presidente Municipal, quien permanecerá dos meses recluso en el penal estatal de Almoloya de Juárez, tiempo en el que se agotará la investigación que lo involucra en el atentado que sufrió en marzo del 2020 el primer regidor.

Por la noche, el secretario del Ayuntamiento convocó a sesión de Cabildo, que por más de dos horas no logró acuerdos y se evidenciaron la falta de control político en el gobierno, la falta de unidad y lucha de grupos internos.

De entrada, Adiel León buscaba quedarse 15 días como encargado de despacho de la Presidencia Municipal, siendo que el alcalde lleva fuera una semana, con lo que sumarían -en todo caso- tres. Los regidores plantean que al quedar claro que el alcalde estará fuera dos meses, que es el tiempo que determinó el juez estatal, se debe llamar al cabildo para elegir un presidente por ministerio de ley que tenga una vigencia de hasta 100 días, tal como lo establece la Ley Orgánica Municipal.

Y es que si bien es cierto que la propia ley faculta al secretario del ayuntamiento para fungir como encargado de despacho por 15 días, los ediles argumentan que esto es innecesario porque se conoce que la ausencia de Gerardo Nava será por dos meses.

En la sesión de cabildo los regidores pedirían la destitución del secretario del ayuntamiento, quien no logró acuerdo ni para la orden del día.

Por el centro: Por la tarde se llevará a cabo la reunión plenaria en el Comité Directivo Estatal del PRI, donde se elegirá al coordinador del Grupo Parlamentario de la LX Legislatura Local, luego de que Miguel Sámano Peralta solicitó licencia para cumplir con la convocatoria de su partido en el proceso interno para definir candidatos a diputados federales.

En los últimos días se ha mencionado tres perfiles: Juan Millán Márquez, de Huixquilucan, Juan Maccise, de Toluca y Marlon Martínez Martínez, de Jilotepec.

Todo parece estar definido en favor de Marlon Martínez, con lo que el PRI buscará generar equilibrios en la definición de candidatos al proceso local, pues de esta forma lo dejan fuera de dicho proceso, aunque también es cierto que en los últimos dos años se ha pegado mucho a Elías Rescala Jiménez, el subsecretario General de Gobierno.

Por la derecha: El gobierno municipal de Huixquilucan que encabeza Enrique Vargas del Villar, se coloca en el primer lugar en el país como la gestión con mayor aprobación ciudadana. «Esta es una calificación de todo un equipo que trabaja en el Ayuntamiento».

El Edil agradeció a los ciudadanos que reconocen el trabajo que se hace en Huixquilucan, y que ahora es ya un referente a nivel nacional ya que se habla del municipio por su gran trabajo.

«Es una calificación de todos. En el estado de México siempre hemos estado en la posición número uno y hoy a la cabeza de todos los municipios en el país».

Vargas del Villar, destacó que a casi seis años de gobierno municipal, la población sigue reconociendo el buen trabajo en equipo que inició el 1 de enero del 2016.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Que se abstengan

Ahora que los partidos políticos están en la selección de sus candidatos la ciudadanía y los analistas esperan que se abstengan de elegir improvisados, oportunistas o cirqueros, que sin ningún conocimiento de la política y menos de cómo se administra el dinero del pueblo, llegan a esos puestos sólo por su popularidad. Y es que cada tres o seis años se habla de los mejores perfiles, pero a la hora de demostrar, su capacidad resulta nula y las consecuencias son terribles para el desarrollo del país, lo que demuestra que para algunos partidos las prerrogativas son más importantes, que sacar adelante al país... Y bueno, ya empezamos a ver los registros de algunos artistas, como **Gabriela Goldsmith**, que hace tres años contendiera por el PANAL en Naucalpan y ahora lo hace por Morena. La actriz fue duramente criticada en redes por haberse postulado para una diputación federal, pero también porque al parecer es funcionaria de Tránsito en Naucalpan...Y hay que estar pendientes para ver qué partido va por personas famosas y no por las preparadas para gobernar. De hecho, todos los partidos han postulado deportistas y artistas que se enamoran del poder y luego andan de partido en partido buscando otros espacios... En Tultitlán hace 3 años anduvo de candidato a diputado por el PANAL el actor **Ernesto Laguardia**, quien se asustó al hacer visitas vecinales en las zonas populares, que por supuesto no conocía; de hecho no conocía ni Tultitlán...Por cierto en videoconferencia con la alcaldesa de Tultitlán Elena García Martínez, el secretario técnico para el Análisis y Estudio de la Reforma Constitucional **Mauricio Valdés Rodríguez**, aseguró que la nueva Constitución estatal deberá prevenir fenómenos de salud pública como las pandemias, y reconoció las acciones emprendidas por la LX Legislatura y por el diputado Maurilio Hernández González, presidente de la Junta de Coordinación Política, a raíz de la iniciativa del senador mexiquense Higinio Martínez Miranda para estas reformas

COLUMNA NO ES POR INTRIGAR PERO...

HOY ESTADO

Vaya dilema del gobierno mexiquense

Anoche, el **Gobierno de la Ciudad de México** terminó **cediendo ante las presiones justas y razonables de la industria restaurantera**, quienes han advertido que o abren sus puertas o mueren ante la imposibilidad de mantener sus mesas recogidas y seguir pagando impuestos y servicios, además

de mantener prestaciones y, en algunos casos, los salarios de sus trabajadores, a pesar de que llevan **casi seis meses cerrados** por la pandemia del COVID-19.

Y es que, anoche, se anunció que el sector podrá reabrir a partir del **próximo lunes 18 de enero**, con un horario limitado hasta las **18:00 horas**, el aforo restringido al **30 por ciento**, la aplicación de pruebas semanales a sus trabajadores y el servicio al aire libre o terrazas.

La medida fue bien recibida por el sector, quienes ven una luz entre el reto que ha representado sacar a **flote sus negocios** durante la contingencia sanitaria, principalmente, ante la falta de cuidado, control y regulación del sector informal de venta de alimentos, **cuyos integrantes nunca dejaron de vender**, a pesar de no contar con medidas sanitarias.

Y aunque las autoridades mexiquenses anunciaron desde el pasado viernes que esta semana se darían anuncios relacionados con el sector para apoyarlos ante sus demandas, **hasta hoy jueves**, no ha habido ningún pronunciamiento al respecto, por lo que tal parece que el Gobierno del Estado de México esperaba a que nuevamente el gobierno capitalino **marcara la ruta en este sentido**. De no autorizarlo, se generará una competencia desleal en esta entidad, pues quienes viven en zonas limítrofes no esperarán para cruzar del lado de la Ciudad de México para poder gozar del servicio in situ. Vaya dilema, porque, según los números, es un hecho que ambas entidades se mantendrán en semáforo rojo. **Se muerden la boca**

Aunque se preveía que el **paquete fiscal del Estado de México del 2021** estaría listo esta misma semana, tras la reunión que sostuvo el presidente de la Junta de Coordinación Política de la 60 Legislatura mexiquense, **Maurilio Hernández González**, con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, el senador Higinio Martínez Miranda, y con la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, hasta ahora, **no hay humo blanco en la aprobación del endeudamiento del gobierno estatal**.

Aunque al parecer ya hubo un acuerdo del más alto nivel con la federación, para aprobar dicho paquete tal y como fue enviado, las corrientes al interior del grupo parlamentario de Morena y sus partidos aliados, **aún no están seguras de otorgar un cheque en blanco al portador**, pese al esfuerzo del líder del grupo parlamentario de Morena para que ya no se deje pasar más tiempo, sin él.

Y es que primero, Maurilio Hernández y su jefe, **Higinio Martínez**, encendieron el caldero sobre el endeudamiento y ahora ya no saben cómo apagarlo, pues son muchos los legisladores que **no están dispuestos a cargar en esta campaña política** el peso que implicará su falta de palabra, en el sentido de que no permitirían nuevos endeudamientos al gobierno priísta, aunque, con ello, ya serían tres los aprobados por esta legislatura.

Se le rebela el funcionario

Como un acto de rebeldía para quien fuera su patrón y jefe político por dos años, el director de Promoción Económica de Tlalnepantla, **Rafael Valdepeñas**, desatendió el **emplazamiento** que el alcalde **Raciel Pérez Cruz** lanzó el martes a todos los funcionarios de su gabinete que tienen una aspiración política para el proceso electoral de este año.

Y es que, en este espacio le dimos a conocer que **el edil dio un ultimatum a sus trabajadores para que renunciaran** a más tardar este miércoles aquellos que aspiran a participar en el proceso electoral, lo cual fue atendido por su secretario del Ayuntamiento, **Miguel Ángel Bravo Suberville**, quien solicitó licencia hasta por 60 días, y aunque no fueron incluidas en el aviso, también fue tomado en cuenta por la primera síndica, **Jezabel Delgado Flores**, y la novena regidora, **Arleth Stephanie Grimaldo Osorio**, ambas de Morena.

Pero quien, de plano, se rebeló fue Valdepeñas, quien no hizo el mínimo esfuerzo por separarse del cargo, pero descaradamente se atrevió a retar a su jefe político, al **colocar espectaculares promocionándose por todo el territorio**. Ante ello, habrá que ver si, en las próximas hoas, Raciel Pérez cumple con su advertencia y al no haber una renuncia, él mismo toma la decisión de darle las gracias.

DIGITALMEX.MX

¡Anótelo!

* Caritina Saénz va otra vez con el Verde Ecologista Caritina Saénz va por candidatura del PVEM en el distrito federal de Lerma... "Descarrilan" en el PRI, en Valle de Bravo, a Ignacio Pichardo Lechuga... Ediles toman decisiones afortunadas contra el Covid... Rinden homenaje a Pedro Zamudio Godínez... Evidencian en redes a Fermín Carreño, Jaciel Montoya y Augusto López... Toda una sorpresa para muchos resultó ver en las redes sociales del líder estatal del Partido Verde Ecologista, José Couttolenc Buentello, la presentación de un video que dice "Nosotros sí confiamos en el liderazgo de las mujeres". Ahí aparece Caritina Saénz Vargas, quien nuevamente representará al PVEM en una candidatura, ahora de mayoría, por el distrito 23 federal con sede en Lerma. Ella ya fue diputada federal por este partido. Sin duda, una de las cartas más fuertes del Verde. También ha sido diputada local, directora general del DIFEM y primera secretaria de la Embajada de México en Chile.

**** "Son tiempos de cambio...", dijo Ignacio Pichardo Lechuga en sus redes sociales, en un texto que evidencia una ruptura con el PRI. Le dice a los habitantes de Valle de Bravo, un municipio del que conoce las entrañas, que desde que inició sus actividades, ha sido claro que para la dirigencia estatal del partido tricolor no cumple con los requisitos necesarios para estar en la contienda electoral. "En

agosto pasado, se impulsó una estrategia que en política le llaman descarrilamiento, la cual se concretó hace unas semanas con mi integración a una comisión dictaminadora del proceso de postulación de candidatos". No aceptó. Ya sabremos pronto si se suma a otro partido político luego de que, como él dice, "lo descarrilaron", es claro, de la posibilidad de ser candidato a presidente municipal.

***** Alcaldes de los municipios más grandes han respondido al llamado del gobierno estatal para sumarse a las acciones contra la pandemia. En Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, quien fue el primero en tomar acciones desde que inició la emergencia, realiza verificaciones permanentes en el comercio, en el transporte y ordenó colocar módulos lava-virus a la entrada de las principales oficinas. Además de que es el único que ha solicitado formalmente permiso para adquirir vacunas por su cuenta. En Coacalco, el edil Darwin Eslava Gamiño emitió recomendaciones a la población para extremar cuidados de prevención y para no exponerse a los cambios bruscos de temperatura. Otros, como el de Neza, Juan Hugo de la Rosa García, limpian su conciencia sabiendo que sus gobernados prefieren atenderse en los hospitales de la Ciudad de México. En Toluca, Juan Rodolfo Sánchez Gómez apoya la realización de pruebas rápidas, acción que también replican los presidentes municipales de Tlalnepantla, Raciél Pérez; Armando García Méndez, en Valle de Chalco, y de Atizapán, Ruth Olvera Nieto. Juan Rodolfo dio a conocer las cifras reales de lo que sucedía en la capital del Estado de México y estableció medidas drásticas, como el uso obligatorio del cubrebocas.

***** Fermín Carreño, Bernardino Jaciel Montoya Arce y Augusto López, fueron evidenciados en redes como los autores del "Pliego petitorio de la comunidad universitaria de la UAEMex", el cual contiene 16 puntos o demandas y está dirigido al rector Alfredo Barrera, al secretario del Consejo Universitario y a todo el gabinete universitario. Advierten en ese panfleto que, si no se atiende o se respeta alguno de los puntos, convocarán a paros indefinidos y a la toma del edificio de Rectoría. Dicen en redes que se trata de los mismos tres personas que llevan años extorsionando a los rectores en turno. ¿Será?

***** Qué homenaje tan sentido le ofrecieron, de manera póstuma, a Pedro Zamudio Godínez, quien fuera presidente del Instituto Electoral del Estado de México, víctima del Covid. Estuvo el presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello; el vocal ejecutivo en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez; el presidente del TEEM, Raúl Flores Bernal; todos los consejeros del IEEM: Patricia Lozano Sanabria, Karina Ivonne Vaquera Montoya, Sandra López Bringas, Paula Melgarejo Salgado y Francisco Bello Corona. Todos bajo la anfitrionía de Daniella Durán Ceja, presidenta interina del Consejo General del IEEM.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Acerca de nuestro proveedor de servicio](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!